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La linea con Trieste traina i risultati di Dfds nel secondo trimestre del 2021

Dopo almeno un paio d'anni sotto tono, il volume di traffico sulla rotta fra la Turchia e il

porto di Trieste è tornato a crescere in maniera significativa dando al gruppo armatoriale

Dfds buoni motivi per sorridere. I commerci tra l'Unione Europea e la Turchia tengono

impegnati il nostro network nel Mediterraneo. A partire da fine 2020 i traffici sono

aumentati grazie anche al sostegno derivante dal deprezzamento della lira turca. La

revisione è che l'economia turca continui il suo trend di crescita spiega Dfds in una nota a

commento della sua ultima trimestrale relativa al periodo aprile giugno 2021. Guardando i

porti di Istanbul è ben visibile come i livelli di commercio siano elevati. La prova di ciò è

nei numeri; la business unit del Mediterraneo ha migliorato i propri profitti di 191 milioni di

corone danesi rispetto al 2020 è il commento della shipping company danese. Lars

Hoffmann, responsabile del Mediterraneo, ha detto: Sono molto orgoglioso del team qui

nella business unti Med. Il significativo aumento dei guadagni che abbiamo ottenuto è una

testimonianza di tutto il duro lavoro che i miei colleghi hanno messo nell'ottimizzazione di

tutte le attività del nostro business. Quello raggiunto è un massimo storico, anche se

stiamo ancora affrontando le restrizioni di Covid-19 e i gravi incendi boschivi che stanno

colpendo la Turchia. A proposito delle trimestrale Dfds si è ripresa bene dai lockdown del

2020, grazie principalmente agli alti volumi di merci che nel secondo quarter sono aumentati del 74% nel

Mediterraneo. Stiamo gestendo la più alta frequenza di trasporto merci di sempre, ora con 15 scali settimanali dalla

Turchia all'Europa. Lavoriamo in stretta collaborazione con i nostri clienti e l'apertura della nostra nuova rotta merci tra

Turchia e Spagna si è dimostrata una cooperazione di successo. Stiamo anche vedendo un buon slancio per i volumi

dal settore automobilistico e abbiamo aggiunto due grandi navi del cantiere Jingling per sostenere i crescenti volumi

ha aggiunto Lars Hoffmann. Anche il miglioramento dell'efficienza dei costi ha contribuito a migliorare i risultati,

compresi i buoni risultati delle attività portuali e ferroviarie.

Shipping Italy

Trieste
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Cantieri: A10, al terminal Psa di Prà traffico tir dimezzato

(ANSA) - GENOVA, 17 AGO - "Al terminal Psa di Genova Prà arrivano

mediamente 2.300-2.400 tir al giorno, mentre stasera andremo a 1.200- .300:

mille camion sotto la media dell' anno, quasi la metà". Roberto Ferrari,

amministratore delegato di Psa Genoa Investments, cui fanno capo i due

terminal contenitori Psa Genova Prà e Psa Sech, prova a fare il punto delle

ricadute sui terminal portuali nel secondo giorno del cantiere sulla A10 con

scambio di carreggiata fra Genova Aeroporto e Genova Pra', avvertendo che i

numeri non sono tutta colpa della chiusura del tratto di autostrada - in questo

periodo alcune fabbriche sono ancora chiuse - ma i nuovi cantieri assestano un

colpo ulteriore a una situazione già al limite. "Il nostro mercato di riferimento è la

Pianura Padana, ch è vicina, quindi gli autotrasportatori riuscivano a fare anche

due viaggi al giorno con la merce, ora non è possibile - spiega preoccupato -. Ci

stiamo riempiendo di contenitori in import perché i camion ritirano meno e se la

situazione dovesse protrarsi a lungo c' è il rischio di intasamento per il porto di

Genova". Ma soprattutto c' è un altro rischio, "molto concreto" di cui ci sono già

avvisaglie: "una perdita di volumi di traffico a favore di altri porti, perché se ci

sono extracosti e inefficienze la merce cercherà strade più comode". Il problema non è solo quello dei disagi imposti

dai lavori di questi giorni: "Dovremo convivere con i cantieri cercando di sopravvivere - dice Ferrari -, i lavori sulle

autostrade si devono fare per questioni di sicurezza e non sarà una questione di giorni o mesi ma di anni. Siamo

diventati un' isola e questo è un problema grosso. Non ci sono soluzioni immediate. Ci serve uno sbocco fisico per

attraversare l' Appennino e raggiungere il nostro mercato, ma abbiamo le autostrade in queste condizioni e per

aumentare il trasporto su ferro il vero cambio di passo lo avremo solo con il Terzo Valico". (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Botta: "Qualcuno pagherà per la situazione in Liguria"

Il direttore generale di Spediporto sulle difficoltà della circolazione

Giulia Sarti

GENOVA Le difficoltà si vedranno per i prossimi dieci anni, ma qualcuno

pagherà. Sono dure le parole del direttore generale di Spediporto Giampaolo

Botta a pochi giorni dalla chiusura per lavori della A10. C'è oggi un silenzio

colposo su questa situazione da parte del Mims che deve prendere una

posizione netta e dirci come intende risarcire il territorio e le imprese. Per il

direttore generale i lavori dovevano sì essere fatti, ma era necessaria una

programmazione con tempi diversi e una maggiore condivisione con le

categorie operative che avrebbe portato a suo avviso a disagi limitati al

massimo e ragionati. Questa invece è una violenza che si fa alle categorie

produttive, in particolare a quelle del porto e dell'autotrasporto, una cosa

vergognosa. Quanto sarà difficile la situazione si potrà constatare solo nei

prossimi giorni, quando anche i vacanzieri torneranno in città, anche se la

certezza è che i disagi saranno altissimi. In un tempo come quello di oggi in

cui non esiste più la stagionalità e che non fa più coincidere la peak season

per i traffici portuali con Luglio-Agosto, ma che comunque vede le attività

portuali sostenute, affiancate dal traffico dei passeggeri e da quelle ordinarie,

il problema sarà certamente percepito in maniera importante. A pagare i costi più alti della situazione sono in prima

battuta i trasportatori costretti a percorrenze più lunghe, problema che si ripercuote a ruota sulla produzione fino ai

consumatori. Tutto in un momento già di per sé difficile con i costi del trasporto marittimo aumentati fino a 10 volte

aggiunge il direttore generale. Ad accorgersi del problema saranno allora tutti gli italiani con il rischio aggiuntivo per i

porti liguri di vedersi sorpassare da altri scali per scelte diverse degli armatori di fronte al caos degli ingressi ai varchi.

La situazione -conclude Botta- è stata sottovalutata, e non è stato considerato in maniera adeguata l'impatto che la

chiusura dei tratti autostradali avrebbe causato alla prima industria italiana, quella portuale appunto.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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A La Spezia nel primo semestre traffici ancora inferiori del 17% a quelli pre-Covid

Nel porto di La Spezia i primi sei mesi del 2021 hanno portato un traffico merci

complessivo di 6.827.329 tonnellate, il 3,3% in più che nella prima metà del

2020 ma ancora il 17,6% in meno rispetto allo stesso periodo del 2019

(8.287.823 tonnellate). Del totale, 631.395 tonnellate sono state rappresentate

da rinfuse liquide (-40,3%), 13.680 tonnellate da rinfuse solide (-84%) e

6.182.254 tonnellate da traffico general cargo (+13,1%). I container movimentati

nello scalo nel periodo sono stati invece pari a 702.664 Teu (+27,6% sul 2020),

quasi la stessa quantità (-2,6%) gestita nel primo semestre 2019. Tra questi,

677.117 Teu sono stati portati da traffico gateway (+34,6% sul 2020), mentre i

trasbordi sono ammontati a 25.547 Teu (-46,2%). Significativa in particolare la

performance di giugno, mese in cui il porto ligure ha gestito circa 117mila Teu

(+47% sullo stesso mese del 2020). In forte recupero anche il trasporto

ferroviario legato allo scalo. Dal porto sono stati movimentati su ferro 191.857

Teu (+35,6% rispetto alla prima metà del 2020). Anche in questo caso è degno

di nota il dato di giugno, con la movimentazione di 30.213 Teu (+32,9%). I

relativi treni sono stati 4.412 (+27,3% sul primo semestre 2020), mentre i vagoni

gestiti sono stati 65.022 (+16,7%). La merce trasportata tramite ferrovia ammonta a 1.767.582 tonnellate (+14,1%).

Ancora su livelli molto bassi, infine, il traffico crocieristico, cui si devono nel semestre le movimentazioni di circa

13mila passeggeri, con 9 scali effettuati su 66 previsti inizialmente (-73% sul 2020). Nel porto di Marina di Carrara il

semestre si è chiuso con traffici pari a 1.606.853 tonnellate (+21,1% sul 2020, circa il 3,5% in meno che nel 2019). In

aumento i contenitori con 49.114 Teu (+19,7% sulla prima metà del 2020; da evidenziare che per questo traffico nel

primo semestre 2019 i volumi erano stati inferiori, pari a 36.712 Teu), di cui 9.658 nel solo mese di giugno (+13,6%).

In forte crescita anche il traffico ro-ro, legato alle linee con la Sardegna, con il trasporto di carichi per 176.053 metri

lineari (+30,8% sul 2020). ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

La Spezia
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Gibertoni (Misto): "Fare chiarezza su carico di grano canadese sbarcato al porto di
Ravenna"

Fare chiarezza su un carico di grano canadese - su cui vige il divieto di

importazione e che avrebbe subito alterazioni - sbarcato al porto di Ravenna e

monitorarlo in quanto 'la preoccupazione attuale è che, senza attenti controlli, il

carico di grano possa essere disperso o mischiato con altre partite oppure,

ancora, prendere altre destinazioni anche in maniera accidentale'. Lo scrive in

un' interrogazione la consigliera Giulia Gibertoni (Gruppo Misto), la quale

chiede alla Giunta 'quale sia il quadro esatto delle competenze in tale materia e

il quadro delle autorità che abbiano funzioni di vigilanza e controllo ed

eventualmente sanzionatorie in questa vicenda, in particolare quelle del livello

regionale e decentrato'. La capogruppo del Misto vuole anche sapere di che

tipo di grano si tratti e quali siano stati i problemi 'che ne hanno impedito l'

importazione, in particolare dal punto di vista dei rischi sanitari; se si confermi

che il grano proveniente dalla nave in questione sia stato sbarcato nel porto di

Ravenna e dove e come sia stato stoccato, con quali garanzie e controlli e

quale ne sarà la destinazione finale e se si possa escluderne l' uso a fini

alimentari'. Infine, Gibertoni chiede di conoscere 'nell' eventuale uso finale,

totale o parziale, a fini zootecnici, della partita in questione, quali saranno i trattamenti e le garanzie che saranno

richiesti alla società importatrice e quali i controlli che saranno effettuati'. La vicenda riguarda la nave Sumatra,

attraccata in questi giorni a Ravenna, proveniente dal Canada con un carico di 337mila quintali di grano 'giudicato non

conforme dall' Algeria prima, presso il porto di Annaba (in quanto non risultato conforme agli standard concordati con

il fornitore canadese) e poi dall' Italia stessa, dopo che sarebbe stata respinta una prima volta dal porto romagnolo il

28 luglio scorso, avrebbe ottenuto il permesso, dalle autorità competenti, per uno sbarco temporaneo del carico'. A

chiedere il permesso di sbarco temporaneo, ricorda la consigliera, è stato l' importatore (una società di commercio

internazionale di cereali), riservandosi le azioni da intraprendere: ' entro sessanta giorni l' importatore dovrebbe

decidere se distruggere il grano in una struttura autorizzata, rispedire la partita di grano fuori dall' Unione europea

oppure, ancora, sottoporla a un trattamento speciale destinandola a usi diversi da quelli previsti originariamente'. "Nel

frattempo il grano si sarebbe alterato, anche a causa della lunga permanenza sulla nave"

ravennawebtv.it

Ravenna
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I porti dell' Alto Tirreno per la campagna "Save the Sea, recycle cooking oil"

17 Aug, 2021 L' Autorità di Sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale

impegnata nella campagna di sensibilizzazione dei diportisti per riciclare l' olio

da cucina usato. LIVORNO - L' olio esausto da cucina non è un rifiuto da

sversare in mare ma una risorsa da riciclare. Si riassume in queste poche

parole il senso della campagna di sensibilizzazione rivolta ai diportisti e

promossa dall' Associazione Marevivo Onlus e dal consorzio RenOils nell'

ambito del progetto " Save the Sea - recycle cooking oil" , cui l' AdSP del Mar

Tirreno Settentrionale ha aderito con convinzione. Come noto disperdere l' olio

vegetale buttandolo nello scarico o direttamente nel mare è fortemente

inquinante. Un litro di olio può inquinare una superficie d' acqua pari a circa

1.000 mq. L' olio raccolto e correttamente gestito può invece diventare un

prodotto riutilizzabile (produzione di biodiesel e di bio-lubrificanti, in impianti di

cogenerazione, etc); per ogni tonnellata di olio esausto recuperato si ha una

riduzione di 2,3 tonnellate di CO 2 equivalente. A seguito dell' adesione al

progetto l' AdSP ha individuato nel porto di Livorno il primo punto di raccolta

degli alimentari esausti prodotti dai diportisti. Il punto verrà ubicato nell' area

pedonale dell' Andana degli Anelli del Porto Mediceo, zona di passaggio per tutti i diportisti dell' area, posizionato in

un' area ben visibile per scoraggiare l' uso improprio del contenitore e l' abbandono di rifiuti. Il contenitore individuato

per la raccolta è un serbatoio da 500 litri, che garantisce un buon afflusso di utenza senza risultare esteticamente

impattante. Tale contenitore, munito di apposita vasca a terra per il contenimento di eventuali sversamenti accidentali,

sarà fornito gratuitamente, installato e regolarmente svuotato con cadenza settimanale da un' azienda autorizzata da

RenOils, che provvederà all' avvio al corretto recupero e riciclo. Previsto per fine agosto un evento inaugurale della

installazione. 'La raccolta e il recupero di questo rifiuto è un importante servizio reso all' utenza portuale che ben si

inserisce sia nel quadro degli obblighi istituzionali dell' ente che nel rispetto dei principi di politica ambientale di cui l'

ente si è dotato grazie al sistema di gestione ambientale' ha dichiarato il presidnete Guerrieri che ha aggiunto: 'presto

estenderemo il progetto anche agli altri porti del Sistema'.

Corriere Marittimo

Livorno
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Campagna di sensibilizzazione ai diportisti

L'AdSp MTS aderisce alla campagna di sensibilizzazione ai diportisti, promossa da Marevivo Onlus e RenOils

Redazione

LIVORNO L'AdSp MTS aderisce alla campagna di sensibilizzazione ai

diportisti, promossa da Marevivo Onlus e RenOils, relativa allo smaltimento

dell'olio esausto da cucina. L'olio esausto da cucina non è un rifiuto da

sversare in mare, ma una risorsa da riciclare. Si riassume in queste poche

parole il senso della campagna di sensibilizzazione rivolta ai diportisti

nell'ambito del progetto Save the Sea recycle cooking oil, cui l'AdSp del Mar

Tirreno Settentrionale ha aderito con convinzione. Come noto disperdere

l'olio vegetale buttandolo nello scarico o direttamente nel mare è fortemente

inquinante. Un litro di olio può inquinare una superficie d'acqua pari a circa

1.000 mq.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Campagna vaccinale, Musolino: "Civitavecchia a pieno ritmo anche nei giorni di
Ferragosto"

È stato vaccinato a bordo tutto l'equipaggio della Seven Seas Navigator

Non si ferma nei giorni di Ferragosto la campagna vaccinale per i marittimi

avviata nel porto di Civitavecchia. È stato infatti vaccinato a bordo tutto

l'equipaggio della Seven Seas Navigator . "Nel nostro scalo continuiamo ad

offrire servizi di eccellenza ha detto il presidente dell'Adsp del Mar Tirreno

Centro Settentrionale Pino Musolino. Completata la somministrazione di

vaccini a tutto l'equipaggio, circa 350 persone, della Seven Seas Navigator .

La nave della Regent Seven Cruises, divenuta famosa per aver ospitato il set

del film After the Sunset , con Pierce Brosnan e Salma Hayek, è in sosta alla

banchina n. 30". Al termine della campagna vaccinale, nel porto di Roma, tra

l'hub allestito in collaborazione tra Adsp e  As l  Roma 4 ,  e  i  vacc in i

somministrati direttamente a bordo delle navi da crociera (una modalità

adottata per la prima volta in assoluto proprio a Civitavecchia), l'obiettivo è di

arrivare a vaccinare circa 16.000 marittimi di ogni nazionalità.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Weekend di ferragosto: oltre 43mila i passeggeri al porto

Buona la prima per l' accosto di Eco Valencia: sbarcati 200 semirimorchi nella giornata di domenica Condividi

CIVITAVECCHIA - numeri importanti quelli fatti registrare dal porto nel weekend

di Ferragosto. Lo aveva anticipato il presidente dell' Adsp Pino Musolino che

sarebbe stato un fine settimana di traffico intenso e di grande lavoro nello scalo,

e così è stato. Sono infatti transitati in porto circa 43.500 passeggeri, tra

imbarchi e sbarchi, soprattutto per Sardegna e Sicilia, con tutte le linee

operative a pieno carico. A questo si aggiungono i risultati fatti registrare dalla

presenza di megayacht nel porto storico, oltre all' arrivo domenica dell' Eco

Valencia, nave green di Grimaldi Lines in grado di sbarcare 7500 metri lineari di

rotabili. L' arrivo di Eco Valencia segna un punto fondamentale per lo scalo,

aprendo la nuova linea Savona-Civitavecchia-Barcellona. Sono stati sbarcati

200 semirimorchi, altrettanti ne sono stati imbarcati: il tutto grazie all' impiego di

12 ralle portuali e circa 20 persone impiegate. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Primo accosto di Eco Valencia e traffico passeggeri: bollino rosso in porto

Weekend da bollino rosso al porto: sono state giornate di intenso traffico e

soprattutto di gran lavoro nello scalo. Numeri importanti quelli registrati dalle

Autostrade del mare, e in particolare i collegamenti con la Sardegna e con la

Sicilia. Nei tre giorni del finesettimana di Ferragosto, infatti, sono transitati nello

scalo circa 43mila 500 passeggeri, tra imbarchi e sbarchi, con tutte le linee

operative a pieno carico. E così sarà fino a settembre, come anticipato nei

giorni scorsi dal presidente dell' Adsp Pino Musolino. A questo si aggiungono i

risultati fatti registrare dalla presenza di megayacht nel porto storico, oltre all'

arrivo domenica dell' Eco Valencia, nave green di Grimaldi Lines in grado di

sbarcare 7500 metri lineari di rotabili. L' arrivo di Eco Valencia segna un punto

fondamentale per lo scalo, aprendo la nuova linea Savona-Civitavecchia-

Barcellona. Sono stati sbarcati 200 semirimorchi, altrettanti ne sono stati

imbarcati: il tutto grazie all' impiego di 12 ralle portuali e circa 20 persone

impiegate. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Porto Napoli, Nappi (Lega): "Riportare la risorsa mare al centro dell'economia partenopea"

Redazione 17 agosto 2021 18:45 Nuovi fondi per la riqualificazione dell' area

monumentale del Porto di Napoli . La notizia è stata accolta con favore da

Severino Nappi, consigliere regionale della Lega, che però lancia un nuovo

appello. " Accogliamo con soddisfazione l' assegnazione di 20,1 milioni di euro

di fondi che il Ministero ha attribuito all' Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno centrale, per effettuare interventi di riqualificazione dell' area

monumentale del porto di Napoli" , ha detto Nappi. "Un altro segnale importante

dell' attenzione che il Governo Draghi ha per la terza città d' Italia, e un ulteriore

fondamentale passo per il rilancio dello scalo marittimo, che deve tornare al

centro, insieme alla risorsa mare, dell' economia partenopea e favorire la

logistica di interconnessione dei territori" , ha continuato. "Da tempo stiamo

lavorando al progetto della nuova Napoli, e tra i punti del nostro programma c' è

la valorizzazione del mare, dell' intera area costiera (letteralmente abbandonata

dalle sinistre) e del porto, elementi centrali per la realizzazione di un polo

turistico ed economico internazionale ", ha concluso.

Napoli Today

Napoli
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Infrastrutture, al Governo 110 milioni per i porti di Napoli, Trieste e Bari (oltre ai 2,8 mld del
Pnrr)

Il ministero delle Infrastrutture e della Mobilitò Sostenibili ha firmato il decreto

che attribuisce e rende utilizzabili per interventi prioritari sui porti 112,2 milioni di

euro dal 2021 al 2026. Lo rende noto un comunicato del ministero. "Questa

ripartizione di risorse - aggiunge la nota - si affianca alle risorse per i porti

previste nel Pnrr di cui sono già stati approvati e assegnati 2,8 miliardi del

Fondo complementare. 'Il rafforzamento dei porti, l' ampliamento della loro

operatività e la maggiore resilienza ai cambiamenti climatici sono priorità nell'

ottica dello sviluppo sostenibile del Paese che ci vedono fortemente impegnatì

ha affermato il ministro Giovannini. Nel dettaglio, il decreto assegna 59,9 milioni

all' Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale per interventi nel

porto di Barletta (19,9 milioni) e sulla strada di collegamento tra l' Autostrada

A14 e il porto di Bari, 32,2 milioni per interventi al porto di Trieste mentre 20,1

milioni sono destinati a interventi di riqualificazione dell' area monumentale del

porto di Napoli.

Ildenaro.it

Napoli
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Le ultime notizie di politica a Napoli

«Gaetano Manfredi si propone quale candidato sindaco ed è capace di

proclamare una sua autonomia o c' è qualcuno che lo manovra, tale per cui

Manfredi dice che Moretto non sarà candidato e dopo tre secondi qualcuno dice

che non è così. La città deve sapere chi comanda e se Manfredi è autonomo o

c' è qualcuno dietro di lui». È quanto ha detto Fulvio Martusciello coordinatore

cittadino di Forza Italia Napoli «Aspettiamo parole chiare da Manfredi - ha

concluso - perché su questo si misura la democrazia». Porto Napoli, Nappi

(Lega): «Soddisfazione per l' attribuzione dei fondi, ma continuiamo a lavorare

per la risorsa mare» «Accogliamo con soddisfazione l' assegnazione di 20,1

milioni di euro di fondi che il Ministero ha attribuito all' Autorità di sistema

portuale del Mar Tirreno centrale, per effettuare interventi di riqualificazione dell'

area monumentale del porto di Napoli. Un altro segnale importante dell'

attenzione che il Governo Draghi ha per la terza città d' Italia, e un ulteriore

fondamentale passo per il rilancio dello scalo marittimo, che deve tornare al

centro, insieme alla risorsa mare, dell' economia partenopea e favorire la

logistica di interconnessione dei territori. Da tempo stiamo lavorando al progetto

della nuova Napoli, e tra i punti del nostro programma c' è la valorizzazione del mare, dell' intera area costiera

(letteralmente abbandonata dalle sinistre) e del porto, elementi centrali per la realizzazione di un polo turistico ed

economico internazionale». Lo sottolinea Severino Nappi, consigliere regionale della Lega e coordinatore della lista

Prima Napoli che sostiene la candidatura a sindaco di Catello Maresca. ad Napoli, collegamento internet gratis in 40

punti città Il Comune di Napoli ha aderito al progetto nazionale «Piazza Wi Fi Italia» che prevede l' installazione di

oltre 40 hotspot in città per il collegamento gratis a internet, dopo la registrazione alla piattaforma. I primi sopralluoghi

tecnici sono previsti per settembre per arrivare entro l' autunno all' attivazione degli hotspot. Saranno collegate 15

biblioteche, oltre al PAN, il Maschio Angioino, Castel dell' ovo, la Sala Gemito, la Galleria Principe di Napoli, Palazzo

San Giacomo e le sedi delle municipalità; wifi gratis anche alla Chiesa di San Severo al Pendino e al Convento di San

Domenico Maggiore ma anche allo Stadio Caduti di Brema e al Polifunzionale di Soccavo «Gli hotspot verranno

installati in strategici punti di aggregazione come biblioteche, musei, piazze e sedi municipali per permettere ai

cittadini e ai visitatori di poter accedere alla rete» afferma l' assessora con delega all' informatizzazione, Rosaria

Galiero. «Permettere l' accesso gratuito a internet è sempre stato un elemento rilevante ma oggi lo è diventato ancora

di più, vista la spinta verso nuovi processi di digitalizzazione» afferma l' assessora con delega alla Trasformazione

Digitale, Donatella Chiodo, «Inoltre ritengo che queste opportunità permettano anche di iniziare un percorso di

mitigazione di quello che viene chiamato il «digital divide», quel divario digitale tra chi ha un agevole accesso alla rete

e chi ne è escluso o penalizzato». Ambiente, Borrelli: «Per Fosso Imperatore intervenga Arpac» È di nuovo allarme

inquinamento per il fiume Sarno. Stavolta sotto i riflettori è la situazione del Fosso Imperatore, a Nocera Inferiore,

affluente del Sarno. È quanto denuncia in una nota il Consigliere Regionale di Europa Verde Francesco Emilio Borrelli

dopo aver ricevuto la segnalazione di diversi cittadini. «Abbiamo segnalato ad Arpac e alla Polizia Ambientale questa

situazione di richiedendo delle verifiche accurate, è necessario intervenire in maniera determinata per mettere fine a

tale scempio. Il Sarno è un fiume che nasce pulito che lungo il suo tragitto viene inquinato, soprattutto a causa degli

scarichi abusivi ed illeciti, ed è per questo che è assolutamente necessario individuare tutti gli inquinatori e punirli in

maniera severissima anche con la chiusura delle attività se è necessario. Dobbiamo salvare i corsi d' acqua e la

Stylo 24

Napoli
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e l' unico modo per farlo è organizzare un monitoraggio costante del territorio, far partire controlli ed indagini mirate

e prevedere pene severissime per chi inquina», ha detto il consigliere Borrelli. Afghanistan, Menna: «Appello donne

deve essere accolto» «L' appello lanciato dalle donne afgane non può passare in silenzio. Non hanno nomi perché

adesso regna la paura, leggo che sono nascoste nelle cantine e io come donna innanzitutto, come assessora alle pari

opportunità, poi, invito ad una riflessione politica proprio perché non possiamo tacere ma dobbiamo alzare forte la

nostra voce. L' Europa, l' Occidente tutto che si fa portavoce di diritti conquistati nel corso della Storia non può non

sentirsi addosso la responsabilità di quello che accadrà alle donne afgane». Lo ha detto l' Assessora alle Pari

Opportunità del Comune di Napoli, Francesca Menna. «Questo è il momento di dimostrare con fatti concreti che non

saranno ammesse dalla comunità internazionale politiche che riportino le donne a realtà inammissibili. Non possiamo

lasciare sole le coraggiose donne afgane che si sono fatte portatrici di cambiamenti importanti e che ora rischiano la

vita. C' è la necessità e l' urgenza - ha aggiunto - di aprire corridoi umanitari e mettersi in contatto per attivare una rete

di protezione e di mostrarsi fermi nei difendere questi principi anche attraverso iniziative politiche importanti».

Riproduzione Riservata.
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Mims: arrivano 112mln per il rafforzamento dei porti

Risorse affiancano Pnrr. Giovannini, al lavoro con Autorità

Assegnati 112,2 milioni di euro per interventi di rafforzamento dei porti, per

aumentarne la capacità e la resilienza ai cambiamenti climatici. Le risorse si

affiancano a quelle del Pnrr. Lo comunica il ministero delle Infrastrutture e della

mobilità sostenibili. Il ministro Enrico Giovannini - che ha firmato il decreto che

attribuisce e rende utilizzabili per interventi prioritari sui porti le risorse, per gli

anni dal 2021 al 2026 del Fondo investimenti presso il Mims - racconta di come

si stia lavorando "in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali".

Queste risorse, disponibili nel bilancio del ministero, si affianca alle risorse per i

porti previste nel Pnrr di cui sono già stati approvati e assegnati 2,8 miliardi di

euro del Fondo complementare. In particolare, il decreto firmato dal ministro

Giovannini assegna 59,9 milioni all' Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico meridionale per interventi nel porto di Baretta (19,9 milioni) e sulla

strada di collegamento tra l' autostrada A14 e il porto di Bari ('Porta del

Levante'), 32,2 milioni all' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

orientale per interventi al porto di Trieste mentre 20,1 milioni sono attribuiti all'

Autorità di sistema portuale del mar Tirreno centrale per interventi di

riqualificazione dell' area monumentale del porto di Napoli. "Il rafforzamento dei porti - osserva Giovannini - l'

ampliamento della loro operatività e la maggiore resilienza ai cambiamenti climatici sono priorità nell' ottica dello

sviluppo sostenibile del Paese che ci vedono fortemente impegnati"; la ripartizione delle "ingenti" risorse per il settore

- prosegue - è avvenuta "in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali che ora dovranno impegnarsi ad

avviare i progetti previsti". (ANSA).

Ansa
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Porti, 112,2 milioni per interventi di rafforzamento

ROMA ( ITALPRESS ) - Il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità

Sostenibili continua l' assegnazione di risorse alle Autorità portuali per

consentire gli interventi di rafforzamento infrastrutturale dei porti, per

aumentarne la capacità e la resilienza ai cambiamenti climatici. Il ministro Enrico

Giovannini ha firmato il decreto che attribuisce e rende utilizzabili per interventi

prioritari sui porti, già individuati ma fino ad ora non finanziati, 112,2 milioni di

euro per gli anni dal 2021 al 2026 del Fondo Investimenti presso il Mims. Questa

ripartizione di risorse disponibili nel bilancio del Mims si affianca alle risorse per

i porti previste nel Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr) di cui sono già

stati approvati e assegnati 2,8 miliardi di euro del Fondo complementare. "Il

rafforzamento dei porti, l' ampliamento della loro operatività e la maggiore

resilienza ai cambiamenti climatici sono priorità nell' ottica dello sviluppo

sostenibile del Paese che ci vedono fortemente impegnati", ha affermato

Giovannini, sottolineando come la ripartizione delle "ingenti" risorse per il settore

sia avvenuta "in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali che ora

dovranno impegnarsi ad avviare i progetti previsti". Nel dettaglio, il decreto

firmato dal ministro Giovannini assegna 59,9 milioni di euro all' Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico

Meridionale per interventi nel porto di Barletta (19,9 milioni) e sulla strada di collegamento tra l' Autostrada A14 e il

porto di Bari (Porta del Levante), 32,2 milioni all' Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Orientale per

interventi al porto di Trieste mentre 20,1 milioni sono attribuiti all' Autorità di Sistema portuale del Mare Tirreno

Centrale per interventi di riqualificazione dell' area monumentale del porto di Napoli. (ITALPRESS).

AudioPress
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Porti: 112,2 mln per interventi di rafforzamento. Risorse aggiuntive a quelle del Pnrr.
Giovannini, stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali

(FERPRESS) - Roma - 17 AGO - Il Ministero delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili continua l' assegnazione di risorse alle Autorità portuali per

consentire gli interventi di rafforzamento infrastrutturale dei porti, per

aumentarne la capacità e la resilienza ai cambiamenti climatici. Il Ministro

Enrico Giovannini ha firmato il decreto che attribuisce e rende utilizzabili per

interventi prioritari sui porti, già individuati ma fino ad ora non finanziati, 112,2

milioni di euro per gli anni dal 2021 al 2026 del Fondo Investimenti presso il

Mims. Questa ripartizione di risorse disponibili nel bilancio del Mims si affianca

alle risorse per i porti previste nel Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza

(Pnrr) di cui sono già stati approvati e assegnati 2,8 miliardi di euro del Fondo

complementare. Così una nota del Ministero. "Il rafforzamento dei porti, l'

ampliamento della loro operatività e la maggiore resilienza ai cambiamenti

climatici sono priorità nell' ottica dello sviluppo sostenibile del Paese che ci

vedono fortemente impegnati" ha affermato il Ministro Giovannini sottolineando

come la ripartizione delle "ingenti" risorse per il settore sia avvenuta "in stretto

raccordo con i presidenti delle Autorità portuali che ora dovranno impegnarsi

ad avviare i progetti previsti". Nel dettaglio, il decreto firmato dal Ministro Giovannini assegna 59,9 milioni di euro all'

Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale per interventi nel porto di Baretta (19,9 milioni) e sulla

strada di collegamento tra l' Autostrada A14 e il porto di Bari ('Porta del Levante'), 32,2 milioni all' Autorità di Sistema

portuale del Mare Adriatico Orientale per interventi al porto di Trieste mentre 20,1 milioni sono attribuiti all' Autorità di

Sistema portuale del Mare Tirreno Centrale per interventi di riqualificazione dell' area monumentale del porto di

Napoli. Il decreto.
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Assegnati 112,2 milioni di euro per interventi nei porti

Sono risorse aggiuntive a quelle del PNRR Il ministro delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini, ha firmato il decreto che approva il

secondo elenco di interventi infrastrutturali prioritari in ambito portuale, di cui al

decreto ministeriale n. 353 del 13 agosto 2020, autorizzandone l' ammissione

al finanziamento statale per complessivi 112,2 milioni di euro del Fondo

Investimenti presso il Mims per gli anni dal 2021 al 2026. Si tratta di risorse

aggiuntive rispetto a quelle per i porti previste nel Piano Nazionale di Ripresa e

Resilienza (PNRR) di cui sono già stati approvati e assegnati 2,8 miliardi di

euro del Fondo complementare. Nel dettaglio, il decreto firmato dal ministro

Giovannini assegna 59,9 milioni di euro all' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale per interventi nel porto di Barletta (19,9 milioni) e

sulla strada di collegamento tra l' Autostrada A14 e il porto di Bari (Porta del

Levante), 32,2 milioni all' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Orientale per interventi al porto di Trieste, mentre 20,1 milioni sono attribuiti all'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno Centrale per interventi di

riqualificazione dell' area monumentale del porto di Napoli. «Il rafforzamento

dei porti, l' ampliamento della loro operatività e la maggiore resilienza ai cambiamenti climatici - ha commentato il

ministro Giovannini - sono priorità nell' ottica dello sviluppo sostenibile del Paese che ci vedono fortemente

impegnati». Il ministro ha evidenziato come la ripartizione delle ingenti risorse per il settore sia avvenuta «in stretto

raccordo con i presidenti delle Autorità Portuali che ora dovranno impegnarsi ad avviare i progetti previsti».

Informare
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Porti: assegnati 112,2 milioni di euro per interventi di rafforzamento

Redazione

Le risorse si affiancano a quelle del PNRR. Il ministro Giovannini: 'Lavoriamo

in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali'. Roma - Il MIMS

continua l' assegnazione di risorse alle Autorità portuali per consentire gli

interventi di rafforzamento infrastrutturale dei porti, per aumentarne la capacità

e la resilienza ai cambiamenti climatici. Il ministro Enrico Giovannini ha firmato

il decreto che attribuisce e rende utilizzabili per interventi prioritari sui porti, già

individuati ma fino ad ora non finanziati, 112,2 milioni di euro per gli anni dal

2021 al 2026 del Fondo Investimenti presso il MIMS. Questa ripartizione di

risorse disponibili nel bilancio del Mims si affianca alle risorse per i porti

previste nel Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) di cui sono già

stati approvati e assegnati 2,8 miliardi di euro del Fondo complementare. 'Il

rafforzamento dei porti, l' ampliamento della loro operatività e la maggiore

resilienza ai cambiamenti climatici sono priorità nell' ottica dello sviluppo

sostenibile del Paese che ci vedono fortemente impegnati' ha affermato il

ministro Giovannini sottolineando come la ripartizione delle 'ingenti' risorse per

il settore sia avvenuta 'in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali

che ora dovranno impegnarsi ad avviare i progetti previsti'. Nel dettaglio, il decreto firmato dal ministro Giovannini

assegna 59,9 milioni di euro all' Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale per interventi nel porto di

Baretta (19,9 milioni) e sulla strada di collegamento tra l' Autostrada A14 e il porto di Bari ('Porta del Levante'), 32,2

milioni all' Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Orientale per interventi al porto di Trieste mentre 20,1

milioni sono attribuiti all' Autorità di Sistema portuale del Mare Tirreno Centrale per interventi di riqualificazione dell'

area monumentale del porto di Napoli. Leggi qui il decreto .
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Dal Mims altri 112 milioni per i porti di Trieste, Napoli, Bari e Barletta

Il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili ha annunciato che continua

l'assegnazione di risorse alle Autorità portuali per consentire gli interventi di

rafforzamento infrastrutturale dei porti, per aumentarne la capacità e la resilienza ai

cambiamenti climatici. A questo proposito il ministro Enrico Giovannini ha firmato il

decreto che attribuisce e rende utilizzabili per interventi prioritari sui porti, già individuati

ma fino ad ora non finanziati, 112,2 milioni di euro per gli anni dal 2021 al 2026 del Fondo

Investimenti presso il Mims recita una nota del dicastero. Questa ripartizione di risorse

disponibili nel bilancio del Mims si affianca alle risorse per i porti previste nel Piano

Nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr) di cui sono già stati approvati e assegnati 2,8

miliardi di euro del Fondo complementare. Il rafforzamento dei porti, l'ampliamento della

loro operatività e la maggiore resilienza ai cambiamenti climatici sono priorità nell'ottica

dello sviluppo sostenibile del Paese che ci vedono fortemente impegnati ha affermato il

ministro Giovannini, sottolineando come la ripartizione delle ingenti risorse per il settore

sia avvenuta in stretto raccordo con i presidenti delle Autorità portuali che ora dovranno

impegnarsi ad avviare i progetti previsti. Nel dettaglio, il decreto firmato dal Ministro

Giovannini assegna 59,9 milioni di euro all'Autorità di Sistema portuale del Mare

Adriatico Meridionale per interventi nel porto di Barletta (19,9 milioni) e sulla strada di collegamento tra l'Autostrada

A14 e il porto di Bari (Porta del Levante'), 32,2 milioni all'Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Orientale per

interventi al porto di Trieste mentre 20,1 milioni sono attribuiti all'Autorità di Sistema portuale del Mare Tirreno

Centrale per interventi di riqualificazione dell'area monumentale del porto di Napoli.
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